

FDP Bruchköbel

SOMMERFEST DER FDP BRUCHKÖBEL EIN GROSSER ERFOLG

15.09.2009

Am Sonntag den 13. September 2009 von 12.00 – 16.00 Uhr hatte die FDP Bruchköbel gemeinsam mit der FDP Main-Kinzig alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt Bruchköbel und auch der um-liegenden Orte im Main-Kinzig-Kreis sowie Frankfurt am Main zu ihrem Sommerfest geladen. Jürgen Schäfer, Ortsvorsitzender der FDP Bruchköbel zeigte sich hocherfreut über die große Zahl der Besucher, die er auf das Herzlichste begrüßte.

Gegen Mittag sprachen die Ehrengäste Dr. Wolfgang Gerhardt, Spitzenkandidat der FDP Hessen und Jörg-Uwe Hahn, Landesvorsitzender der FDP Hessen und Stellvertretender Ministerpräsident des Landes Hessen zur Bundestagswahl zu den Gästen. Hauptanliegen beider Redner war natürlich die nahende Bundestagswahl am 27. September 2009. In den Kernaussagen wiederholten alle Redner ihre Hauptanliegen: Nutzen Sie Ihr Bürgerrecht und gehen Sie wählen und wählen Sie liberal, weil die Liberalen die besten Konzepte haben und damit weder eine Rot-Rot-Grüne Koalition noch eine Fortsetzung der Großen Koalition zustande kommen.

Als weitere Ehrengäste wurden Lieselotte Pfeil, Vorsitzende der FDP-Kreistagsfraktion im Main-Kinzig-Kreis, Alexander Noll, MdL und Vorsitzender des FDP-Kreisverbandes im Main-Kinzig-Kreis, Dirk Pfeil, Vorsitzender der FDP Frankfurt am Main und Landesschatzmeister sowie Conrad Buchholz, der FDP-Direktkandidat für unseren Wahlkreis 180 Hanau willkommen geheißen. In ausgiebigen Diskussionen stellten sie sich den Fragen der Gäste.

Auf dem gepflegten und gastfreundschaftlichen Gelände des Obst- und Gartenbauverein Roßdorf erlebten die großen und kleinen Gäste ein abwechslungsreiches Programm mit Kinderhüpfburg, Dosenwerfen, Kinderschminken, einem Luftballonweitflug-Wettbewerb u.v.m. Unser Musiker, Herr Holzgräbe, sorgte mit seinem abwechslungsreichen

Repertoire für eine gekonnte Untermalung. Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt: leckere Grillspezialitäten, Salate und vielfältige Getränke sowie Kaffee und selbstgebackene Kuchen. Das Wetter war zudem viel besser als angekündigt und so genossen alle das abwechslungsreiche Programm. Ein herzlicher Dank geht an dieser Stelle auch an die Gastgeber und die vielen Helferinnen und Helfer im großartigen Einsatz.

Mehr Informationen zur FDP Bruchköbel und zur Bundestagswahl findet der Leser unter: www.fdp-bruchkoebel.de.